
Abstimmungsergebnis: einstimmig  
 
 
 
Herr Hoffmann bittet aufgrund eines aufgebauten Gerätes zur Tonbandaufnahme um Auskunft, 
ob diese grundsätzlich gestattet sind.  
 
Der Bürgermeister erklärt, dass eine kurzfristige Prüfung der Rechtslage nicht möglich war und 
er zunächst ein Verbot zur Aufzeichnung der Ratssitzung ausgesprochen hat. Bis zur nächsten 
Ratssitzung ist eine grundsätzliche Klärung vorgesehen.  
 
Auf Nachfrage von Herrn Haselhoff teilt der Bürgermeister mit, dass das Gerät einem Mitarbeiter 
des „Runden Tisch gegen Rechts“ gehört.  


